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1.  Elterndelegiertenversammlung 2022/23 

 

 
Traktanden  
 
 
19:00-19:30 Begrüssung neue Elterndelegierte (ED) 
 
Sebastian Wagner begrüsst die neuen Elterndelegierten und stellt die Arbeit der ED kurz vor. 
 
Die ED-Mitwirkung ist im Volksschulgesetz festgeschrieben und gibt es in der ganzen Stadt Zü-
rich. Die Eltern und die Schule arbeiten zusammen. Personalentscheide und methodisch-didakti-
sche Entscheide sind davon allerdings ausgenommen. Pro Klasse werden zwei ED-Vertretun-
gen gewählt. Das Präsidium bildet den organisatorischen Rahmen und ist die Drehscheibe für 
Informationen. Die ED sind die Kontaktpersonen zwischen Eltern und Klassenlehrperson. Sie 
vertreten die Eltern in der ED-Versammlung. Sie lassen den Eltern Informationen und Elternpro-
tokolle zukommen. Zudem können die ED-Vertretungen in Arbeitsgruppen mitmachen. Diese 
stehen allerdings allen Eltern offen. Es gibt Arbeitsgruppen im Jahresturnus wie das Scherr-
Picknick, die Wintersportbörse, die Erzählnacht, die Velobörse und den Kinderflohmarkt, aber 
auch situative wie die Schulwegsicherung und die Weiterbildung. 
Pro Jahr finden mindestens zwei Semestergespräche zwischen den ED und der Klassenlehrper-
son statt. Die Grundidee von diesen Gesprächen ist der gegenseitige Austausch und der Aufbau 
einer Vertrauensbasis. Die Schulleitung weist darauf hin, dass in der Kommunikation speziell auf 
die Wortwahl geachtet werden muss. z.B. nicht von „die Eltern“ schreiben, wenn sich nur ein Teil 
zu einem Thema geäussert hat. Datenschutztechnisch ist es so, dass beim Mailverteiler die 
Mailadressen der Eltern nicht für alle ersichtlich sein dürfen (Bcc verwenden). 
Die ED besprechen klassenspezifische Themen mit der Klassenlehrperson. Geht es hingegen 
um ein übergreifendes Thema, so ist die ED-Versammlung zuständig. 
 
Alle Infos und Links zur Arbeit der ED finden sich auf der Homepage der Schule Scherr. 
 
 
1.  Begrüssung und Eröffnung ED 
 
Sebastian Wagner begrüsst alle Anwesenden zur ersten ED Versammlung im neuen Schuljahr 
und stellt die Traktandenliste vor. 
Martin Hallauer, Schulteamvertreter, und Nicolas Sciarrone, Leitung Betreuung, entschuldigen 
sich für die Sitzung. 
 
Das Protokoll der Sitzung vom 21. Juni 2022 wird genehmigt und verdankt. 
 
Die Adressliste der ED wird zur Kontrolle und Korrektur abgegeben. 

Datum Montag, 26. September 2022   
Sitzungsdauer 19:30-21:00 Uhr / 19:00-19:30 Begrüssung neue Elterndelegierte   
Sitzungsort Mehrzweckraum / Schule Scherr   
Protokoll von Anita Isele   
Anwesend Elterndelegierte / Co-Präsidium / Schulleitung / Leitung Betreuung 

(entschuldigt) / Schulteamvertreter (entschuldigt) 
  

Nächste Sitzung 21. November 2022 um 19:30-21:00 Uhr   
Verteiler Elterndelegierte / Co-Präsidium / Schulleitung / Leitung Betreuung / 

Schulteamvertreter 
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2.  Elternmitwirkung 
 
Alle ED stellen sich kurz vor. 
 
Sebastian Wagner wird als Präsident der ED bestätigt. Als seine Vertretung stellt sich Franz 
Uebe zur Verfügung. 
 
 
3. Vorstellen und Neues aus Arbeitsgruppen 
 
Alexandra Gindele, ehemalige ED, berichtet über das Treffen «Wiedersehen nach der Pande-
mie» im Juni 2022. An diesem Anlass haben sich die Arbeitsgruppen vorgestellt und versucht, 
Eltern zur Mitarbeit zu motivieren. Es haben sich zahlreiche neue Mitwirkende gemeldet, aller-
dings ist die AG Wintersportbörse, die AG Schulwegsicherung und AG Weiterbildung nach wie 
vor nur von einer Person besetzt. 
Alexandra Gindele von der AG Wintersportbörse hat einen Kontaktzettel kreiert, den sie am An-
lass am 29. Oktober 2022 an Interessierte abgeben will. 
Es wird immer noch nach einer Plattform/einem Tool gesucht, auf der/dem die Arbeitsgruppen 
z.B. ihren Bedarf an Mitwirkenden für einen Anlass und den dafür nötigen Arbeitsaufwand auf-
schalten können. 
Eine Möglichkeit ist, dass die ED die Eltern der jeweiligen Klasse via Mail anschreiben und bei 
diesen nachfragen. Martin Stotz informiert die Klasselehrpersonen, dass sie den ED die Mailad-
ressen der Eltern zukommen lassen. Mails dürfen aus Datenschutzgründen nur mit Bcc ver-
schickt werden. 
 
Berichte aus den Arbeitsgruppen 
Das Scherr-Picknick hat am 02. September 2022 stattgefunden und war ein gelungener Anlass. 
Die Wintersportbörse findet am Samstag, 29. Oktober 2022, von 10-12 Uhr in der Turnhalle im 
Neubau der Schule Scherr statt. Für das Abbauen von 12-13 Uhr werden noch 2-3 Personen ge-
sucht. Die Erzählnacht «Verwandlung» vom 11. November 2022 ist aufgegleist. Den Lead hat 
Nadine Krämer. Das Datum für die nächste Velobörse unter der Leitung von Thomas Thüring ist 
noch offen. Der Termin für den Kinderflohmarkt ist noch nicht bestimmt. Themen für die Schul-
wegsicherung können Milena Münst gemeldet werden. Dominique Lorandt von der Weiterbil-
dung hat eine Elternveranstaltung zum Thema «Kinder im Netz» abgehalten und ist offen für 
weitere Themenvorschläge. 
 
 
4. Die Schulleitung informiert 
 
Informationen vom Q-Tag 
Am 21. September 2022 hat ein Q-Tag (Weiterbildungstag), der Schule Scherr stattgefunden 
(Standortbestimmung). Tagungsziel war unter anderem das Vorstellen des neuen Schulpro-
gramms mit verschiedenen Qualitätsbereichen. Im Qualitätsbereich Lebensraum Schule plant 
die Schule für die nächsten drei Jahre unter anderem Projekte zur Stärkung des Demokratiever-
ständnisses (Legislaturziel der Kreisschulbehörde Waidberg). Das Schulteam beschäftigt sich 
mit «Neuer Autorität» (im Internet gibt es viele Informationen dazu). Eine Projektwoche ist ange-
dacht. Im Qualitätsbereich Lehren & Lernen will die Schule die Eltern gezielter darüber informie-
ren, woran ihre Kinder gerade arbeiten (u.a. auch im Rahmen der Schulaufgaben). Im Qualitäts-
bereich Kooperationen wird die Zusammenarbeit mit dem neuen Präsidium Elternmitwirkung 
verstärkt, soll das Elternmitwirkungsreglement überarbeitet und die Erzählnacht nach der Pande-
mie im Dezember 2022 wieder im grösseren Rahmen aufgegleist werden. 
Das Schulprogramm 2023 wird nach der Verabschiedung durch die Geschäftsleitung der Kreis-
schulbehörde auf der Homepage der Schule Scherr aufgeschaltet (dort ist auch das aktuelle 
Schulprogramm 2022 zu finden). 
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Stellensituation an der Schule Scherr 
An der Schule Scherr konnten alle Stellen besetzt werden. 
 
 
5. Freie Diskussion 
 
Die freie Diskussion konnte aus Zeitgründen nicht stattfinden. 
 
 
6.  Termine 
 
Die nächste Sitzung der ED ist für den 21. November 2022 geplant. 
 
 
7. Varia 
 
Keine Meldungen. 
 

 


